

La Religión

¿Cuál es la importancia de la religión?

La religión es (en una perspectiva o concepto espiritual) donde las personas depositan su fe, creencia, su forma de ser y además de darle una explicación a algunos de los acontecimientos o circunstancias que no tienen un sentido lógico para nosotros. La religión es importante ya que nos da algo en lo (la mayoría de veces) necesitamos creer, nos ayuda a orientar nuestra mente pensamientos y emociones ayudándonos a mejorar en muchos aspectos tanto personales, mentales y espirituales.

En la mayoría de religiones (poloteistas y monoteístas) le dan una imagen a lo que creen y le tiene fe en su mayoría son poloteistas.

Religión que le llame la atención

La verdad lo que me llamo la atención fue la religión Islam los cuales adoran a su dios (ala) lo que me llamo la atención es que ellos matan a cualquier persona que no crea en su dios, decapitan cualquiera que no crea en su dios, conquistan países pequeños y les inculcan sus ritos y creencias y si no lo cumplen los matan, no les importa matar a niños o mujeres, ya que su dios les dice que deben hacer las cosas así (y a mi parecer me parece una tontería matar a alguien por no querer ser o no ser de su misma religión).

¿Eres una persona religiosa?

La verdad, no.

¿Que religión sigues?

Evangélica

¿Explica con tus palabras en qué consiste tu religión?

En sí mi religión consiste (desde mi punto de vista) en que no debemos adorar a un hombre, ni a adorar a las personas enviadas por Dios para divulgar su mensaje, sino a Jesús quien fue enviado a la tierra para limpiar nuestros pecados y que por ellos seamos salvos.

¿Por qué crees que eres religioso?

Por que creo con todo mi corazón y mi alma en que Jesús descendio de cielo y vino a la tierra a salvarnos, que dio su vida por nosotros, para que por medio de él seamos salvos y estar con él en el Reino de los Cielos para siempre.

¿Por qué crees que eres partes de la religión que eres?

Por que para mi como para muchos otros necesitamos creer en algo y la verdad yo siento que la religión que yo escogí es por que me a beneficiado mi alma y mi espíritu, también porque creo que Dios es el verdadero creador del cielo y de la tierra y que vendrá a salvar a su pueblo del pecado del mundo. También por que nos dan una muy buena enseñanza en los temas, versículos y libros de la biblia profundizándo en cada uno de ellos, también que les enseñan a los niños y a adolescentes según su nivel de entendimiento de los temas.

¿La religión es una historia objetiva o un mito?

Para mi es una historia objetiva ya que la religion a sido una base para la sociedad desde el inicio de la historia y a establecido los cimientos de varias sociedades antiguas y actuales diciéndoles lo que deben hacer y lo que no, dándoles una buena sociedad durante su época y lugar.

¿Qué piensas de todas las similitudes entre los otros dioses y Jesús?

Que el único y verdadero Dios es Jesús ya que sus dioses solo son piedra y madera e imágenes ya que ni Mahoma, ni Buda, ni ninguno de sus dioses a regresado de la muerte ya que el único que a logrado resucitado es Jesús el hijo de Dios nuestro salvador.